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Diputado Diego Ibáñez solicita revisar contratos 
con concesionarias ante nueva alza de peajes 

En febrero de este año, desde el MOP le aunque parezca queesunin- — lamentario. Y sibienanuncia- — implementando unnuevoes- reunión con el Ministerio de 
cremento menor, la realidad — ron quese trabajaba enesali-  quematarifario -agregó-, por Obras Públicas para la mayor 

respondieron sue oficio señalando que es que golpca directamentela — nea, ala fechael legisladorno — lo que vamos a solicitar una — transparencia”. 
se están estudiando nuevos esquemas economía”. ' ha tenido novedades. 
tarifarios 'Por tanto -acotó-, se de- En esa línea, Ibáñez ma- 

ben revisar los contratos de — nifestó que “el Ministerio de 
El diputado Diego Ibáñez — citóquese revisen los contra- — concesión para evitar quelas — Obras Públicasnosrespondió 

manifestó su preocupación — tos con las concesionarias. empresas sigan subiendo los — un oficio que enviamos hace a ba 
ante el alza en los valores de Elparlamentariosostuvo — valores de peajes sin control... muchos meses, donde señalan aque 

  

stintos peajes del país que — que “el aumento del valor de — Hay en las bases de licitación — que se están estudiando nue- 
entrará en vigencia el próxi- — lospeajesesotro sacrificioque — mecanismos para establecer vos esquemas tarifarios”. 
mo 1 de enero del 2025 y soli- — deben asumir los usuarios. Y — nuevas fórmulas tarifarias”. La idea es avanzar “con 

EnQuillota, citóel diputa- una rebaja de tarifas, sobre 
do, “tenemos el peajemáscaro — todo en las horas peak, para 
deChiley, sinembargo,nohay — que se pague lo que se utiliza 
unretorno de gastos en servi-— decarretera, ni másni menos. 
cios que sean de primera cali- — Peroesa respuesta todavíano 
dad. Poreso, unose pregunta — la tenemos”. 
dónde está el beneficio para —— “No sabemos si se está 
los usuarios”. 

Ibáñez informó además 
A INN AY «que solici una reuriona 

en Quillota 
“tenemos el 
peaje más caro 
¿de Chile y, sin 
embargo, no hay 
un retorno de 
gastosenservi 
cios que sean de 
primera calidad".    

  

la ministra de Obras Públi- ' MIN o casara La prevención en seguridad pública 
cerlosavances de los estudios 

nacos: | destaca en la labor de la Delegación    
  Canoas rd Gana parida pene mtersosa | Presidencial Provincial de Quillota iaa a o 

Este 2024, la Delegación — másde15 fiscalizacionesa lo- retiro de vehículos abando- 
in drán d di Presidencial Provincial de — cales nocturnos, barberías y — nados en la vía pública que 

Quillota fortaleció las ac- mallchinos para garantizarel — generaban inseguridad y la 
Qui otanos podran donar dinero a tividades de prevención de — cumplimiento de lasnormati- — realización de cuatro desalojos 

delitos y difusión en esta — vasy operativosadicionalesa — deinmueblesocupadosilegal- Bomberos desde su cuenta de agua potable | sueo rabajando en co. conductores por drogas y al: menteon a provincia. 

  

                                        

     

laboración con Carabine- — coholjunto aSenda Previene, — Adicionalmente, buscando 
Se podrá aportar desde mil pesos en “Quillotamuncanoshade- | ros y los municipios de la Porotrolado,seimplemen- — acercarlosservicios públicosa 
adelante cada mes fraudado en esesentido, siem- | provincia, Se realizaron — taron3programasdel Método — lacomunidad, serealizaron 15 

pre hasido muy generoso con | más de 40 actividades de de Oportunidad y Trabajo  GobiernosenTerreno y másde 
Cotona, pantalón, casco, — convenio con Esval para que — nuestros voluntarios yespera- | difusióndel programa “De- (MOT) orientados a brindar — 45actividades de acercamien- 

guantes y bolas son parte del — los habitantes de la comuna — mosqueahoralo siga siendo”, | munciaSeguro” y sumúmero asistencia social y mejorar — to territorial en temáticas de 
equipo de protección perso- — puedan realizar donaciones — señalóla autoridad bomberil. | *4242, que busca generar un — la calidad de vida de grupos — seguridad pública, Mujer y 
nal que utiliza cada bombero — voluntarias. Entanto,el subgerentezo- | ambientedeconfianzaenla — vulnerables y se organizaron — equidad de género y personas 
paraenfrentaradecuadamen- —— ¿CómoseráestoposibleZA — nal de Esval, Rodrigo Lastra, | comunidadatravésdelade- múltiples diálogos de seguri-— mayores, que fomentaron la 
teun incendio, siendo el valor — través de las cuentas de agua — se mostró satisfecho con im- — | nuncia anónima deiilícitos — dad, foros comunitarios que — integraciónsocial, Finalmente, 
de todo lo anterior superiora — potable, permitiendo aportar — plementar esta iniciativa en | que puedan estar afectan- — permiten abordar preocupa- — sc financiaron más de 15 pro- 
$1,500.00. desde $1.000 mensuales tras — Quillota: “Es muy importante. | do la tranquilidad de los — ciones locales y fortalecer la yoctoscomunitarios graciasal 

Aestosesumaun sistema — inscribirse con un formulario — generar estos nexos conBom- — | barrios. colaboraciónentreciudadanos — Fondo Social Presidente de la 
derespiración autónoma, cuyo — queestará disponibleencuar- — beros”. Además, se ejecutaron — y autoridades, República. 
costo puede alcanzar los dos — teles y en la oficina comercial “Estaesunainiciativaque | múltiples rondas de im-  Laeducación en temas de Estas acciones reflejan el 

    

millones de pesos; además de — dela sanitaria. ya hemos concretadoconotros | pacto, operativos sorpresa — seguridad también fue prio- compromiso dela Delegación 
bencina para loscarrosy otras El Superintendente de cuerposdelaregión. Espera- | liderados por Carabine- ridad. En este sentido, se lle-— Presidencial de Quillota por 
herramientas aumentandoaún — Bomberos de Quillota, Mario. mos que la comunidad pue- | ros en diferentes sectores varonacabo variadas charlas — garantizar unentorno seguro 
máslainversiónque debenrea- Jiménez, afirmó que “estecon- — da colaborar y acercarse a los | para fortalecer la presen- — sobre temas relevantes como — y propicio para el desarrollo 
lizarlos voluntarios. venio es un sueño para noso- — bomberos que estarán en te- | cia policial y la sensación — lanoviolencia escolar, elfun- — de la comunidad. Se invita a 

Es por eso que, con el ob- — tros yaquedeestemodocada — rrenorealizandolacampaña”, | de seguridad entre los  cionamientodelasuperinten- — la población a seguir partici- 
jetivo de recaudar fondos pa- — ciudadano podrá colaborarnos — afirmó Lastra vecinos, dejando como re- — dencia de casinos y elapoyoa — pandoen estas iniciativas y a 
ra la institución, el Cuerpo de — sin tener que estar haciendo sultado múltiples deteni- — víctimas de delitos, continuar colaborando en el 
BomberosdeQuillotafirmóun — campaña constantemente”. INVITAN A dos por distintos ilícitos. La Delegación también fortalecimiento de la segu- 

COLABORAR En relación con el control y coordinó acciones específicas ridad pública y el desarrollo 
Por otra parte, el alcalde | laprevención, sercalizaron — paraelordenpúblico, comoel — comunitario. 

Luis Mella valoró el acuerdo 
impulsado por la sanitaria y 
extendió una invitación a li 
vecinos, para que se sumen y 
apoyenala institución bombe- 
vil 

  

  

“Quieroinvitara todoslos 
vecinos de nuestra comuna, 
para que formen parte de es. 
te gran proyecto que se tradu- 
ce en poder aportar mensual- 
mente a Bomberos a través de 
la cuenta de agua”, señaló el 
jefe comunal 

Esimportante señalar que 
estasdonacionesno están afec 
tasa intereses, reajustes, mul- 
tasni gestiones de cobranzas, 
por ende, Esval aportará con 

El Superintendente de Bomberos de Quillota, Mario Jiménez, janto alsub-— La contribución total de cada 
gerente zonal de Esval, Rodrigo Lastra, y el alcalde de la comuna, Luis. cliente que se entregará ínte- Mella gramente a Bomberos.     

  

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/12/2024
    $295.215
  $1.088.000
  $1.088.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      45.000
      15.000
      15.000
      27,13%

Sección:
Frecuencia:

PROVINCIA
SEMANAL

Pág: 7


